



Référence

4051636

Prix

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

Situé dans un domaine sécurisé a 10 mn du centre de st tropez- charmante villa de 220 m2 avec un magnifique jardin arboré de 2800 m2. 5 chambres toutes avec terrasses ,5 salles de bain, 5 wc, cuisine équipé donnant sur terrasse couverte idéale pour le petit Déjeuner, séjour, salle à manger + coin tv. Piscine à Débordement, poolhouse, coin apéritif, salle à manger d'été. Tv dans toutes les chambres, wifi, villa entièrement climatisé, bbq, coffre-fort, jardinier 2x par semaine, piscinier 1x par semaine, linge de maison et draps fournis (4 changes par mois) non inclus eau, électricité, ...

Located in a secured domain with the beach at 5mn walking distance. Lovely villa with a living surface of 220m2 nested on a beautiful garden of 2800m2. 5 bedrooms all with terrace, 5 bathrooms,5 wc, fully equipped kitchen opening on a covered terrace (ideal for breakfast), living room, dining room, tv room, swimming pool, pool house with bbq, aperitif space, summer dining room. Tv in all the bedrooms, villa /with air conditioning, wifi, safe, gardener 2x by week, swimming pool maintenance 1/by week, linens and towels included (4 changes per month). Charges not included (water, electricity, ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

